



En solo cuatro sentencias, gastó Fiscalía Anticorrupción más de 25 mdp

Para poder obtener cuatro sentencias en la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción, se destinó un presupuesto en tres años de poco más de 25 millones de pesos, y a pesar de llegar a ese proceso penal, no se logró recuperar el dinero que se distrajo en los diferentes actos de corrupción cometidos por servidores públicos.

Conforme a los datos difundidos por esta corporación, de 154 carpetas de investigación que se integraron en tres años, sólo 22 fueron judicializadas, es decir alrededor de 7.3 carpetas anuales que corresponden a 0.6 asuntos que llegaron a un juez de control cada mes, y por lo cual requirieron más de 700 mil pesos mensuales para llevar a cabo el ejercicio de la acción penal.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/en-solo-cuatro-sentencias-gasto-fiscalia-anticorrupcion-mas-de-25-mdp-8307680.html>